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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

а

СОРЕВНОВАНИЮ -
НОВЫЙ РАЗМАХ

Коммунисты производствен-

ного объединения грузового

автотранспорта на своем пар-

тийном собрании обсудили за-

дачи парторганизации, вытека-

ющие из решений декабрьского
(1977 г.) Пленума ЦК КПСС
и речи на нем Генерального
секретаря ЦК КПСС, Предсе-
дателя Президиума Верховного
Совета СССР Л. И. Брежнева,
по развертыванию социалисти-

ческого соревнования для вы-

полнения плана экономического

и социального развития пред-

приятия в 1978 году. В прени-

ТРЕБОВАНИЕ   ДНЯ - К А ЧЕСТВО

ЗАВОЕВАННЫЕ  ПОЗИЦИИ
НАДО   УДЕРЖАТЬ

Позади юбилейный год 10-й пя-
тилетки. Животноводы нашего
района ознаменовали его успеш-

ным выполнением намеченной на
год программы производства и
продажи государству молока, мя-

са, яиц. Особенно хороших резуль-
татов добились животноводы го-
ловного хозяйства объединения
совхоза «Родина», поставившие
на молокозавод 6Т429 тонн молока

вместо 5.764 тонн, предусмотрен-

ных планом-заданием. На 115 про-
центов Выполнили задание работ-
ники ферм совхоза «Осьминский»,
на 105 процентов —совхоза «Слан-
цевский». И только коллектив сов-

хоза «Старопольский» не выпол-
нил план поставок молочной про-

дукции государству.

Заметных сдвигов добились в
прошлом .году животноводы рай-
она и в улучшении качества- мо-

лока. Особенно они ощутимы были
в декабре. В минувшем месяце на
молокозавод из совхозов объеди-
нения' «Родина» поступило 95,1
процента первосортной молочной
продукции с жирностью 3,58 про-

цента. Таких результатов еще не
удавалось ' достичь работникам
ферм нашего района.       *

Р1тоги работы декабря еще раз

показали, что во всех хозяйствах
объединения есть возможность

производить первоклассное молоко.

Только не везде ее одинаково ис-

пользуют. • Об этом красноречиво

говорят следующие цифры. Живот-
новоды совхозов «Сланцевский» и

«Родина» за год поставили госу-

дарству молока первого сорта со-

ответственно 84,4 и 74,3 процента.

Причем в декабре те и другие

производили только первокласс-

ную продукцию. А старопольцы и

осьминцы — соответственно 24,8 и

26,5 процента.

В комментариях к сведениям о

качестве и . реализационной цене
молока . уже не раз отмечалось,

почему это происходит. Думается,
будет не лишним еще раз подчерк-

нуть: в «Родине» и «Сланцевском»
улучшению качества молока уде-
ляется повседневное внимание как

со стороны .руководителей и спе-

циалистов хозяйства, так и сами-

ми работниками ферм. В «Старо-
польском»   и   «Осьмииском» пока

эта работа проводится периодиче-

ски, а главное — не болеют здесь

по-настоящему за качество про-

изводимой продукции сами жи-

вотноводы. На большинстве ферм
этих хозяйств все еще грязно, за-

частую нарушаются ветеринарно-

санитарные правила, не соблюдает-
ся технология доения Л)ров. И в

декабре выручил их только Шакиц-
кий молокоприемный пункт. Надо
отметить, что в последнее время '
работники молокопункта измени-

ли в лучшую сторону отношение к

своим обязанностям. Кроме того,

в этих хозяйствах в декабре был
изменен график вывозки молока

с ферм. Теперь оно поступает на

молокопункт не один раз в - сут-
ки, а два — утром и вечером сра-
зу после дойки, что облегчило его

очистку от механических приме-

сей.

Очень важно удержать и в

третьем году пятилетки завое-

ванные в декабре позиции. Для
этого уже сейчас надо подумать о

работе .летом, т. к. основной про-

цент несортового молока приходит-

ся именно на этот период. Надо
учесть ошибки прошлых лет и сей-
час, пока есть такая возможность,

провести необходимый ремонт хо-

лодильников, а где возможно, и их

замену. Для тех же ферм, где жи-

вотноводы молоко охлаждают в
ваннах, или на случай выхода из
строя холодильника надо за зиму

запасти необходимое количество

льда. Одним словом, нужно сде-

лать все, чтобы не допустить в
будущем сдачу государству несор-
товой продукции.

Большую помощь животноводам
должно оказать и районное объ-
единение «Сельхозтехника». Пока
же оно частенько подводит их. Не
изжиты еще случаи, когда по два-
три дня работники ферм ждут сле-

саря-наладчика, чтобы привести в
работу холодильные и очиститель-

ные установки. Да и качество ре- ■

монта все еще желает быть луч-

шим. Повышение качества молоч-
ной продукции — задача всеоб-
щая, а поэтому решать ее надо

сообща.
М. КОСТРОВ,

госинспектор    по закупкам   и
качеству сельхозпродуктов.
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«Сланцевский» 100 —_ ^_ 3,63 89,4 308
«Родина» 100 — —^- 3,56 87,7 308
«Осьминский» 89,6 10,4 — 3,65 91,5 305
«Старопольский» 87,1 12,9 — 3,51 86,4 304.

Всего по району: 95,1 4,9 — 3,58 88,2 306

ях по докладу секретаря парт-

бюро В. И. Илларионова при-

няли участие водитель Н. Я.
Куликова, начальник производ-

ства Н. И. Ревунец, начальники

автоколонн № 3 — В. И. Гажу-
ла, № 2 — А. Я. Акимов, № 1
— Ю. А. Никитин, старший ма-

стер филиала объединения
Ф. И. Свечников, начальник

объединения  И. Д. Запутряев.

По обсужденному вопросу
принято постановление.

МЫ— МИРНЫЕ

ЛЮДИ
Состоялось открытое партий-

ное собрание коммунистов и

работников городской пожар-

ной части. С докладом «О со-

действии- Советскому фонду
мира» выступил начальник ин-

спекции госпожнадзора Слан-
цевского района В. Е. Ковалев-
ский. В прениях приняли >ча-

стие инспектор госпожнадзора,

секретарь парторганизации Е. В.
Киселев, бухгалтер Л. А. Дол-
гова, инструктор госпожнадзо-

ра Е. М. Анисимова, начальник

караула профессиональной по-

жарной части В. И. Снагин и

другие.

Коммунисты и личный состав

пожарной охраны горячо под-

держали ленинскую политику

партии и правительства, на-

правленную на укрепление все-

общего мира. На собрании ут-

верждена постоянно действую-
щая комиссия содействия Со-
ветскому фонду мира, предсе-

дателем которой избран началь-

ник караула В. П. Савельев.

Добычная бригада А. В. Семенова с участка № 11 шахты «Ле-

нинградская» план юбилейного года выполнила еще 16 декабря.

Большой вклад в общее дело вносят передовики производства,

такие, как Николаи Дмитриевич Петров. Он всегда придет на по-

мощь отстающему товарищу, разъяснит, как сделать быстрее ту

или иную работу. Н. Д. Петров к порученному делу всегда под-

ходит с большой ответственностью.

НА СНИМКЕ: звеньевой Н. Д. Петров.

Фото Ю. Терентьева.

НА ОСНОВЕ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА

НОВАЯ   ТЕХНИКА
С тех пор, как в начале 1970

года пущена в эксплуатацию

установка прокалки нефтяного
кокс^, большой помехой при ра-

боте в зимних ' условиях было
смерзание кокса. Разгрузка ва-

гонов с «окаменевшим» сырьем

требовала огромной затраты
ручного труда. Привлекались
рабочие других производствен-

ных цехов, чтобы сократить

простои железнодорожных ва^

гонов.

Новаторы производства нема-

ло трудились над тем, чтобы
вывести цех и завод в целом из

создавшегося тупика. Использо-
вав опыт НИИ «Дорстроймаш»,
они в своем ремОнтио-механи-
ческом цехе изготовили и собра-
ли бурорыхлительи'ую установ-

ку, которая^ позволяет за 15
минут выгрузить 62 тонны
смерзшегося кокса. Такую высо-
кую производительность обес-
печивают всего два человека —

машинист и рабочий на лебед-
ке.

Бурорыхлительная установка
изготовлена и внедрена благо-
даря энтузиазму и оперативно-

сти многих работников ремонт :
но-механического цеха, возглав-

ляемого И. А. Потеряхиным.
Большой вклад во внедрение

новшества внесли заместитель

начальника цеха Ю. М. Черва-
нев, мастер Е, Я. Егоров, бри-
гадир А. С. Львов, а также

служба главного механика под-

руководством И. М. Краснова.

Сегодня практическая цен-

ность установки подтверждена

цифрами. С 45 до 25 копеек

снизились затраты на разгруз-

ке сырья, экономия трудоза-

трат составила 14,4 тысячи руб-
лей.

Л. МАНДРЫКА,
обществ, корр.

I
П0ДПИСИА

ПРОШЛА

ОРГАНИЗОВАННО
На партийном собрании ком-

мунистов Сланцевского филиа-
ла производственного объеди-
нения «Леноблводоканал» об-
суждены итоги подписки на пе-

риодические издания 1978 года.

Ответственная за подписку сек-

ретарь комсомольской организа-
ции А. С. Живоглод доложила

собранию, что кампания про-

шла на высоком организацион-

ном уровне.

Собрание коммунистов заслу-

шало отчет экономиста Р. А.
Сапеги о выполнении ею устав-

ных обязанностей, утвердило

план работы парторганизаций
на первый квартал 1978 года.

ОСНОВНОЙ ВОПРОС —

КАЧЕСТВО
Партийная организация кон-

сервного завода уделяет по-

стоянное внимание качеству

выпускаемой продукции. Поэта

му не случайно на собрании

коммунистов, состоявшемся на-

кануне Нового года, слушался

вопрос о качестве продукции и

задачах парторганизации по ее

улучшению и расширению ас

сортимента. С докладом высту

пила заведующая лаборатори

ей Н. С. Паницкова. В его об
суждении приняли участие вар

щица 3. В. Жукова, зав. скла

дом сырья Г. М. Мальцева, ла

борант С. П. Степанчук, секре

тарь   парторганизации     Н.   С.
Алешина.

Своим постановлением собра

ние обязало заведующего лабо-

раторией составить план меро-

приятий по улучшению качества

продукции, редактору стенгазе-

ты «Пищевик» предложено ча

ще публиковать заметки на эту
тему, а штабу «Комсомольского
прожектора» — наладить свою

работу и проводить рейды

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ,
ПРОПАГАНДИСТОВ, ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

12 января 1978 года в горкоме КПСС состоятся семинары:

для пропагандистов — начало в 10 часов,

для политинформаторов — в 17 часов.

Отдел пропаганды и агитации ГК КПСС.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

МУЗЫКАЛЬНЫЕ
ИНСТРУМЕНТЫ
ЧЕРНИГОВСКОЙ
ФАБРИКИ

УКРАИНСКАЯ ССР. Кол-
лектив Черниговской фабри-
ки музыкальных инструмен-
тов с начала года выпустил

сверх плана продукции бо-
лее чем на 200 тысяч руб-
лей. Восьми музыкальным

инструментам присвоен го-
сударственный Знак качест-

ва.

НА СНИМКЕ: работница
фабрики Анна Щерба за от-

делкой бандуры.
Фото Ю. Олейника.

Фотохроника ТАСС

П

«КОЛОДЦЫ»
К РУДНОМУ КЛАДУ
Проходку вертикального

ствола' рудника «Таймыр-
ский» глубиной в полтора

километра начали Нориль-
ские шахтостроители. По
этому стволу пойдут на по-

верхность контейнеры с бо-
гатой м'едно-никелевой ру-
дой. Новый шахтный «коло-

дец» — третий на строя-

щемся руднике-гиганте. Два
первых ствола уже опусти-

лись в вечную мерзлоту ниже

километровой           отметки.

Предприятие станет одним
из главных поставщиков

сырья для быстро развива-

ющейся норильской промыш-

ленной зоны.

МИЛЛИОН РУБЛЕЙ
НА СОЦИАЛЬНЫЕ
НУЖДЫ

Поточная линия по изго-
товлению силовых электри-

ческих кабелей сдана в экс-
плуатацию на заводе <Са-
рансккабель». Она заменила

несколько производственных

участков, позволив почти в

полтора раза увеличить про-

изводительность           труда.
Внедрение высокоэффектив-
ных поточных комплексов

предусмотрено планом со-

циального развития пред-

приятия. Все члены трудо-

вого коллектива участвова-

ли в его составлении. Доби-
ваясь высокой рентабельно-
сти производства, завод из-

, расходовал за последние

годы на социальные нужды

более миллиона рублей. По-
строены новые жилые дома,

спортивная база.

КИСЛОВОДСК:
ПЕРСПЕКТИВЫ
РАЗВИТИЯ

К сооружению гостиницы

на три тысячи мест при-

ступили кисловодские строи-

тели. Шесть многоэтажных

корпусов составят красивый
архитектурный ансамбль.
Первые два корпуса распах-

нут двери уже в нынешней
пятилетке. Ввод гостинично-

го комплекса даст возмож-

ность с максимальным ую-

том размещать тех, кто при-

езжает на лечение без сана-

торных путевок.

Одновременно началась

застройка нового городского

района — Васюковской бал-
ки. Ее украсят комфорта-
бельные санатории.

Как уже сообщалось, 4 ян-

варя состоялся пленум гор-

кома КПСС. С докладом

«Итоги декабрьского (1977
года) Пленума ЦК КПСС и

задачи Сланцевской город-

ской партийной организа-
ции, вытекающие из речи

Генерального секретаря ЦК
КПСС, Председателя Прези-
диума Верховного Совета
СССР тов. Л. И. Брежнева»
выступил первый секретарь

ГК КПСС А. А. Никанов.
С докладом «О проекте

комплексного плана эконо-
мического и социального

развития Сланцевского рай-
она на 1978 год» выступил

председатель исполкома

горсовета А. А. Павлов.

РЕШЕНИЯ декабрьского
(1977 года) Пленума ЦК
КПСС и восьмой сессии

Верховного Совета СССР,
положения и выводы, изложен-

ные в выступлении на пленуме

товарища Леонида Ильича
Брежнева, являются политиче-

скими документами огромной
мобилизующей силы, боевой
программой деятельности пар-

• тин и народа по осуществле-

нию решений XXV съезда

КПСС и заданий десятой пя-

тилетки. Осуществление разра-

ботанного в соответствии с ука-

занием товарища Л. И. Бреж-
нева комплексного плана эконо-

мического и социального разви-
тия Ленинграда и области на

десятую пятилетку позволило

полнее использовать накоплен-

ный производственный и науч-

но-технический потенциал, вы-

сококвалифицированные кадры.

Сегодня можно отметить, что

темпы роста объемов промыш-

ленного производства по Слан-
цевскому району за два года

превысили запланированные на
1,4 процента. Дополнительно
выработано промышленной про-

дукции на 2 миллионач 260 ты-

сяч рублей. Производитель-
ность труда по отношению к

уровню 1975 года возросла на

3,1 процента. Освоены и вне-

дрены . в производство свыше

двадцати новых образцов про-

дукции.

Досрочно справились с вы-

полнением государственных
планов и социалистических обя-
зательств второго года по про-

изводству промышленной про-

дукции-коллективы сланцепере-
рабатывающего и цементного

заводов, комбината строитель-

ных материалов, мясокомбина-
та, гормолокозавода. Большую
победу одержал в минувшем

году коллектив производствен-

ного объединения «Ленинград-
сланец», выполнив план двух

лет десятой 'пятилетки по до-

быче сланца к 13 декабря
1977 года.

Большая "работа    трудовых

коллективов,    проводимая  под -

руководством городского коми-

тета КПСС, партийных органи-

заций, была ^направлена на вы- .

полнение         социалистических

обязательств юбилейного года

прежде всего за счет изыскания

и использования резервов про-

изводства, совершенствования
управления, улучшения органи-

зации труда. Это позволило,

району выполнить годовой
план 1977 года по объему про-

изводства промышленной про-

дукции 25 декабря и ее реали-

зации — 26 декабря.

Заметных успехов в выполне-

нии социалистических обяза-
тельств достигли труженики

специализированного произ-

водственного объединения «Ро-
дина». В юбилейном году они •

добились увеличения производ-

ства животноводческой про-

дукции по сравнению с 1976 го-

дом в среднем на 10—37 про-

центов и сдали государству

больше, чем намечалось пла- .

ном с заданием, молока — на

716 тонн, мяса— на 67 тонн, яиц

— на 1 миллион 400 тысяч

штук, зерна — на 143 тонны.

Следует отметить, что в рай-
оне за истекшие два года вы-

полнен определенный объём ка-

питального строительства. Вве-
дены в эксплуатацию промыш-
ленные объекты производствен-

ного объединения «Ленинград-
сланец»,   произведена  реконст-

Н достижению
рукция системы гидрозолоуда-

лення ТЭЦ сланцеперерабаты-
вающего завода «Сланцы»
мощностью 10,8 тысячи куби-
ческих метров осветленных

стоков в сутки, животноводче-

ский комплекс, на 1.200 голов

крупного рогатого скота в -

совхозе «Старопольский», объ-
екты социального и культурно-

бытового назначения.

Только за юбилейный год

построены и сданы в эксплуа-

тацию жилые дома общей по-

лезной площадью 15.8 тысячи

квадратных метров, школа на

392 учащихся в совхозе «Ав-
рора», торговый центр в совхо-

зе «Старопольский».

ПОКАЗАТЕЛИ работы пред-

приятий и организаций
могли бы быть значитель-

но лучше, если бы везде

использовались внутренние ре-

зервы и возможности по лик-

видации недоработок и «узких»

мест, по улучшению работы
всех отраслей народного хозяй-
ства нашего района. За два го-

да десятой пятилетки восемь

предприятий 40 раз допустили

срыв реализации промышлен-

ной продукции и девять пред-

приятий — 36 раз ее производ-

ства. Одиннадцать предприя-

тий 60 раз не выполнили план

производительности труда.

Бюро городского комитета

КПСС 8 сентября 1977 года на

своем заседании рассматривало

факты неоднократного срыва

государственного плана сланце-

перерабатывающим заводом

«Сланцы», где было отмечейо,
что партком снизил требова-
тельность к хозяйственным ру- •

ководителям, отвечающим за

ритмичную работу предприя-

тия. Только в 1977 году слан-

цеперерабатывающий завод
«Сланцы» трижды срывал вы-

полнение         государственного

плана реализации промышлен-

ной  продукции.

Неритмично работали в этот

период коллективы производ-

ственного объединения «Ле-
нинградсланец»,         комбината
«Стройдеталь», цеха майолико-
вых изделий завода имени Ло-
моносова и другие.

Ряд предприятий, а в их чис-

ле мясокомбинат, гормолокоза-

нод; комбинат «Стройдеталь»,
по ряду причин снизили объем
промышленной продукции к

достигнутому уровню 1975 го-

да на сумму 6 миллионов 400
тысяч рублей. И если у первых

двух предприятий есть объек-
тивные причины этого, то у

комбината строительных дета-
лей произошло снижение выпу-

ска продукции главным обра-
зом потому, что партийная ор-

ганизация, руководители все

еще не добились коренного пе-

релома в хозяйственной дея-

тельности по повышению эф-
фективности и качества работы
и необоснованно затянули вос-

становление после пожара лесо_-

цеха.

УВЕЛИЧИВАТЬ темпы ро-

ста промышленной про-
дукции нужно прежде все-

го за счет реконструкции

и технического перевооружения

производства, сокращения доли

ручного труда, а не з^ счет со-

держания лишней численно-

сти. В то же время практика

показывает, что не все это по-

нимают. По итогам прошлого

года пять предприятий имеют

численность выше плановой
более чем на 150 человек. В
их числе: производственное

объединение «Ленннградсла-
нец», комбинат «Стройдеталь»,
лесхоз, регенератный и кон-

сервный заводы.

Не менее важными направ-

лениями повышения эффектив-
ности производства является

рост технического уровня и ка-

чества выпускаемой продук-

ции. Критически оценивая свою

работу по этим направлениям,

мы должны признать, что на

наших предприятиях    она    не

ИЗ    ДОКЛАДА    ПЕРВОГО    СЕКРЕТАРЯ
удовлетворяет требованиям де-

кабрьского (1977 года) Плену-
ма ЦК КПСС, так как исполь-

зуются- далеко не все возмож-

ности для её улучшения, а

главное — она носит бессистем-
ный характер. За два послед-

них года выпуск продукции с

государственным Знаком каче-
ства увеличился с двух видов

до трех, аттестовано ее по пер-

вой категории только 90 про-
центов.

Не может устраивать такое

положение, когда отдельные

предприятия — лесокомбинат,
цементный завод, филиал швей-
ного объединения «Маяк», кон-

сервный завод — уже имеют

возможности повысить качест-

во продукции, но не представи-

ли на аттестацию на высшую

категорию ни одного вида

сырья или изделий, а на реге-

нератном заводе даже снята с

производства спортивная обувь
с присвоенным ранее государ-

ственным Знаком качества.

ОТДАВАЯ должное некото-

рым положительным ре-
зультатам, достигнутым в

сельском хозяйстве, следу-
ет. отметить, что в целом темпы

развития этой отрасли не мо-

гут устраивать и, прежде всего,

в обеспечении животноводства

кормами. В прошлом году, хо-

тя совхозы района и заготови-

ли кормов на 19 процентов

больше уровня 1976 года, все

же план заготовки в кормо-еди-

ницах выполнили всего лишь

на 87 процентов. В большинст-'
ве хозяйств работы ведутся с

■ грубыми нарушениями агротех-

нических требований, допуска-

ются большие потери сельско-

хозяйственной продукции при
ее уборке и хранении. Это от-

носится в первую очередь к

совхозам «Сланцевский» и
«Осьминский». В районе нет

еще четкой программы повыше-

ния культуры земледелия, мед-

ленно осваиваются севооборо-
ты, совершенствуется структу-

ра посевных площадей.
В      области      капитального

строительства         декабрьский
(1977 года) Пленум ЦК КПСС
первоочередную задачу   поста-

вил такую,  чтобы покончить с

распылением сил и средств. Ее- ~~
ли    рассматривать     основные
причины  неудовлетворительной
работы треста № 63, то среди
них есть и объективные, кото-

рые не позволили более интен-
сивно    вести  строительно-мон-

тажные работы на комплексе в
совхозе «Аврора», на детсаде-

яслях    в    совхозе     «Родина».
Славной же причиной является

низкий    уровень    организации

строительства.  В  строительном
тресте № 63 низкая производ-

ственная    дисциплина,    растут
непроизводительные потери ра-

бочего  времени,  слабо и фор-
мально  организовано  социали-

стическое соревнование, сдаточ-

ные объекты сдаются штурмом;

Партком,  обеспокоенный по-

ложением   дел,    неоднократно
выносил эти вопросы на  обсу-
ждение партийных собраний .и

заседаний парткома, где наме-

чались конкретные мероприятия

по улучшению работы, но сле-

дует отметить, что руководите-    -

ли треста не приняли действен-
ных мер к их выполнению и по-

вышению эффективности строи-

тельства,   о   чем    убедительно
подтвердил и ход  обсуждения
работы СУ-322 на бюро город-
ского комитета партии в   1977
году.

В настоящее время основной
задачей руководства строитель-

ного треста № 63 является
обеспечение взаимодействия
всех участков строительства.

Надо объединить усилия под-
рядных организаций, заказчи-
ков, транспортников для безус-
ловного освоения выделенных

капитальных вложений и свое-

временной сдачи объектов в

эксплуатацию.

УСПЕШНОЕ выполнение на-

роднохозяйственных пла-
нов йсеми предприятиями

• и,, организациями района
во многом зависит от работы
всех видов транспорта. Коллек-
тивы пассажирского автотранс-

портного предприятия и погру-

зочно-транспортного управле-
ния производственного объеди-
нения «Ленинградсланец» ус-

пешно выполнили свои .госу-

дарственные планы и социали-

стические обязательства по ос-

новным технико-экономическим
показателям.

Значительно ниже своих воз-

можностей р а ботает коллектив

производственного объёдине-
,ния -грузового автотранспорта.
Им не выполнены все основные

технико-экономические показа-
тели и социалистические обяза-
тельства за 1977 год. Партий-
ная организация, хозяйствен-
ные руководители предприятия

не добились ритмичной работы
на перевозке грузов, ликвида-

ции порожних пробегов, увели-

чения продолжительности рабо-
ты автомобилей на линии, вы-

сокого качества  их ремонта.

Волнует тот факт, что йа

предприятиях и в организациях

города по-прежнему велики

простои железнодорожного и

автомобильного транспорта под

погрузочно-разгрузочными опе-

рациями. Только сланцеперера-

батывающий завод «Сланцы»
допустил перепростой железно-

дорожных вагонов в 1977 году

около 125 тысяч вагоно-часов
и уплатил штрафов на сумму

свыше 170 тысяч рублей.

Учитывая возможности, кото-,

рыми располагают предприятия

сферы обслуживания, мы не

можем признать результаты их

деятельности в полной мере

удовлетворительными. Так, кол-

лектив райпо не выполнил план

товарооборота 1977 года на 90
тысяч рублей, а это значит,

что жители района недополучи-

ли нужных промышленных и

продовольственных товаров.

Многое не использовано в орга-

низации бытового обслужива-
ния населения. До сих пор не-

удовлетворительно работают
комплексные приемные пункты,

пункты проката, незначителен

объем выполненных работ по

ремонту мебели,

СОРЕВНУЯСЬ под девизом

«От высокого качества ра-

боты    каждого^к высокой
эффективности   труда кол-

лектива!»,   проходческая брига-
да И. Я. Яковлева и проходче-

ская бригада, руководимая де-.

путатом областного Совета на-

родных депутатов Ю. В. Пого-
реловым из производственного
объединения      «Ленинградсла-
нец», на основе   разработки   и

реализации    комплексных пла-

нов повышения производитель-

ности труда приняли, обязатель-
ства: к 7 октября 1978 года, в

честь первой годовщины новой
Конституции СССР, Завершить
задания трех лет пятилетки по

росту объемов производства й
производительности труда   при

значительной экономии матери-

альных   ресурсов.    Этот почин

нашел широкую поддержку во

всех подразделениях производ-

ственного объединения «Ленин-
градсланец»,   на сланцеперера-
батывающем,   цементном, реге-

нератном  заводах,    комбинате
«Стройдеталь», в пассажирском

автотранспортном       предприя-

тии, строительном тресте №63
и в других предприятиях и ор-

ганизациях города   и   района.
Уже приняли подобные обяза-
тельства 28 бригад, 2 установ-

ки и свыше 1.000 человек тру-

дящихся города и района. Сей-
час   в трудовых    коллективах

ведется большая работа по до-

работке планов    и    принятию

обязательств на   1978 год.

20 декабря 1977 года прези-

диум совета экономического и

социального развития при

Сланцевском    горкоме   4ШСС
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н о в ы х  р у б е ж е й
ГОРКОМАКПСС    А.    А.    НИКАНОВ А
детально рассмотрел комплекс-

ный план экономического н со-
циального развития района на
1978, год и отметил, что кол-
лективы, производственного
объединения «Ленинградсла-
нец», цементного и консервного
заводов, филиала швейного
.объединения «Маяк» и ряд дру-

^гих намечают планы либо ни-
же достигнутого уровня 1977
года, либо ниже контрольных
цифр пятилетки. По этой при-
чине промышленность города
даже с учетом проекта социа-
листических    обязательств    не

II

■V

выходит на контрольные циф-
ры, запланированные пятилет-
ним планом. Такое положение
заставляет рассматривать уста-
новленный план на 1978. год
как   минимальный.

Следует сказать о необходи-
мости более рационального и,
бережного использования тру-

довых ресурсов. Планом на те-
кущий год предусмотрено со-
кращение численности работа-
ющих на ручных работах до

140 человек.
На декабрьском (1977 года)

Пленуме ЦК КПСС особо под-

черкивалось, что главное — это

организованность, дисциплина

и ответственность, что они не-

отделимы от проверки испол-
нения принимаемых решений.
Необходимо добиться, что-

бы решения неукоснительно

проводились в жизнь. Это в
полной мере относится и к пла-

ну текущего года.-

С докладом «О проекте ком-
плексного плана экономическо-
го и социального развития
Сланцевского района на 1978
год» выступил А. А. Павлов.
Он остановился на некоторых
итогах 1977 года, на- основных

позициях плана на 1978 год.

В по докладам приняли участие:
Э. Я. Ткаченков, секретарь

парткома объединения «Ленин-
градсланец». В начале своего
выступления он рассказал о со-

ревновании, развернувшемся в

коллективе объединения за до-
стойную встречу 60-летия Ве-
ликого Октября.' Это позволи-
ло 13 декабря выполнить план
двух лет и 20 декабря — годо-

вой план добычи сланца. Да-
лее Э. Я. Ткаченков подчерк-
нул воспитательное значение
соревнования, больше внимания
стало уделяться комплексному
решению вопросов идейно-вос-
питательной работы. В результа-
те потери рабочего времени от
прогулов сократились на 32
процента, а в целом непроизво-

дительные потери рабочего вре-

мени снизились на 45 процентов.
Затем секретарь парткома за-
метил, что невыполнение обя-
зательств по реализации про-
дукции произошло полностью
из-за крайне неудовлетвори-
тельной поставки вагонов Ле-
нинград-Витебским, отделением
железной дороги. Э. Я. Тка-
ченков сказал далее, что из-за

того, что ограничивается по-
требление           энергетического

сланца, не приходится вести
речь об увеличении добычи
сланца в 1978 году, т. к. уже
сегодня лежит в отвалах 733
тысячи тонн его на сумму более
2 млн. рублей. Затем Э. Я. Тка-
ченков рассказал о работе по
улучшению условий труда и
охраны, снижению производст-

венного травматизма в объеди-
нении;

Л. Н. Борисова, швея-мото-

ристка филиала швейного объ-
единения «Маяк». Она отмети-

ла, что коллектив филиала ус-

пешно справился с планом " и
обязательствами 1977 года, че-

му в немалой степени способ-
ствовало социалистическое со-

ревнование. Далее Л. Н. Бори-
сова , подчеркнула, что 1978
год будет сложным для кол-

лектива, т. к. увеличивается

объем выпуска товаров народ-

ного потребления, что потре-

бует некоторой реконструкции

технологических процессов и

переквалификации отдельных

групп рабочих. В филиале уже

разработаны мероприятия, на-

правленные на достижение на-

меченных на 1978 год рубежей;
Т. А. Веникова, председа-

тель Старопольского сельсове-

та. Отметив, что на 10-й сес-

сии сельсовета (15-го созыва) 9
декабря 1976 года был принят

комплексный план экономиче-

ского и социального развития

на 1976 — 1980 годы, она сказа-

ла, что Сойет постоянно контро-

лирует его выполнение. Сель-
совет усилил внимание к воп-

росам сельскохозяйственного
производства. За 2 года 10-й
пятилетки 22 различных вопро-
са сельскохозяйственного ха-

рактера были рассмотрены на

сессиях и заседаниях исполко-

ма сельсовета. Активизируют
свою работу депутатские посты

на фермах. Далее Т. А. Вени-
кова подчеркнула ценность и

необходимость личного примера
депутата - производственника.

Особое внимание Совет уде-

ляет    созданию    необходимых

условий трудящимся совхоза
для работы и отдыха. Затем
выступающая остановилась на

некоторых цифровых данных
бытового и культурного обслу-
живания населения, на зада-

чах, которые стоят перед сель-
советом в этой области;

Ю. И. Белянин, директор за-

вода «Сланцы». В начале свое-
го выступления директор рас-

сказал о плане экономического

и социального развития коллек-

тива предприятия, об итогах

работы завода в 1977 году. За-
тем Ю. И. Белянин подчеркнул

острую необходимость повыше-
ния качества труда всего кол-

лектива во всех звеньях произ-

водственного и управленческо-

го аппарата; Начата эта слож-
ная работа с управления ка-

чеством труда ИТР и служа-

щих, за основу разработки
принципов управления принята

львовская система бездефект-
ного труда. Далее он отметил

проблемы, которые предстоит

решать коллективу в плане
изыскания и использования ре-

зервов производства, что имеет
для завода особое значение,

т. к. именно на существую-
щих мощностях необходимо"
обеспечить рост выпуска про-

дукции;
Т. М. Тюрина, секретарь

парторганизации лечобъедине-
ния. Она отметила, что медра-
ботники района свои основные

усилия направляют на улучше-

ние лечебно-профилактической
работы, на развитие специали-

зированных видов помощи, на
повышение уровня профессио-
нальной подготовки. Т. М., Тю-
рина привела цифры, говорящие

о сегодняшней базе лечобъеди-
нения: центральная больница
на 555 коек, станция скорой
помощи, 2 врачебные амбулато-
рии, 10 здравпунктов, 21
фельдшерский пункт, дом сан-

просвета; бюджет здравоохра-

нения в 1977 году составил 2
млн. 440,9 тысячи рублей, на

охрану здоровья каждого жи-

теля выделяется 46 рублей. За-
тем она остановилась на зада-
чах, которые предстоит решить

в ближайшие годы;
В. И. Власов, электрослесарь

ремонтно-механнческого завода

объединения «Ленинградсла-
нец». Рассказав о некоторых

итогах работы завода в 1977
году, он сказал, что коллектив

взял на 1978 год , встречный
план в размере 50 тысяч руб-
лей, отметил, что предприятие

будет осуществлять капиталь-

ный ремонт погрузочных и вру-

бовых машин, который ранее

осуществляйся на шахте «Ле-
нинградская», будет осваивать

изготовление грохотов ГСЛ-72,
которыми заводы углемаша

не обеспечивают наши шахты.

Далее В. И. Власов рассказал

о большой работе на заводе

по экономии материалов, теп-

ловой, электрической энергии, о

проблемах, с которыми сталки-

вается коллектив;
В. А. Чижов, главный эконо-

мист объединения «Родина».
В начале своего выступления
он остановился на итогах рабо-
ты за 2 года и 1977 год, отме-

тил, что кормовая база совхо-

зов объединения является тор-
мозом в производстве молока,
назвав при этом три главных
причины подобного положения:
организация производственных

процессов и технология произ-
водства культур не соответст-
вуют требованиям современно-
сти (это внутренний резерв);
недостает площадей под кормо-
выми культурами; низка отдача
земли из-за недостатка орга-
нических удобрений. Далее
В. А. Чижов рассказал о ру-

бежах на 1978 год, о том, на

основе чего в объединении пла-
нируют их достичь;

Н. В. Корехова, директор
горторга. Она отметила, что
изыскивая и используя внутрен-

ние резервы, коллектив выпол-
нил план розничного товаро-

оборота и продал в 1977 году

населению товаров на ^ млн.

71 тысячу рублей больше, чем в
1976 году. Изменилась и струк-

тура товарооборота. Сланцев-
чане стали больше потреблять
мяса, овощей и фруктов, боль-
ше покупать одежды, обуви, то-

варов культурно-бытового на-

значения. Серьезное внимание

в торговле уделяется дальней-
шему развитию и совершенст-

вованию форм торговли, повы-
шению культуры обслужива-
ния, профессионального мастер-

ства. Далее Н. В. Корехова
остановилась на трудностях в

коллективе с кадрами, с

"жильем;
В. Ф. Головизнин, председа-

тель райкома профсоюза работ-
ников сельского хозяйства и за-

готовок. Он напомнил, что в

совхозах объединения «Родина»
было развернуто соревнование

молочнотоварных ферм за вы-
сокие надои в пастбищный пе-

риод, инициатором которого

был коллектив фермы Ложго-
лово совхоза «Стар'ополь-
ский». В результате трудового

состязания план с заданием по

сдаче молока государству был
выполнен объединением 16 де-

кабря 1977 года, восемь доярок

достигли в 1977 году 4-тысяче-
килограммовых надоев. Затем
В. Ф. Головизнин остановился

на упущениях в организации

соревнования в районе;
И. Д. Запутряев, начальник

объединения грузового авто-

транспортного предприятия.
Ои отметил, что объединение не

выполнило программу двух лет

ни в тоннах, ни тонно-километ-

рах, основная причина этого —

недопоставка запланированного

.количества транспорта. В 1978
году СПОГАТ получит 68 еди-

ниц новой техники, в том числе

КамАЗы и «Татры» — 25 ма-

шин, впервые в город придут

10-тонные самосвалы КамАЗ.
Приняты на 1978 год обяза-
тельства. Далее И. Д. Запут-
ряев сказал, что предстоит ак-
тивнее использовать внутрен-

ние резервы, улучшать качест-

венные показатели. Затем он

подчеркнул, что в значительной
степени стабильная работа кол--

лектива автотранспортников за-
висит от обслуживаемых пред-

приятий и здесь еще многое

предстоит сделать.
По обсужденным докладам

пленум принял постановления.

С большой любовью и теплотой

относится к больным медсестра

процедурного кабинета терапевти-

ческого отделения № 1 Антонина

Григорьевна Маркова. Коллеги по

работе прежде всего называют

такие ее качества, как добросове-

стное выполнение обязанностей,

приветливое, внимательное отно-

шение к пациентам, высокую ква-

лификацию.

Накопленным опытом Антонина

Григорьевна щедро делится с мо-

лодежью, принимает активное уча-

стие в общественной жизни кол-

лектива больницы, несколько лет

подряд она подтверждает звание

ударника коммунистического тру-

да;

Фото Ю. Терентьева.

ГОРИЗОНТЫ   КУЛЬТУРЫ

воспитания трудящихся, И в этом

СЕГОДНЯ   И
НА ПЕРСПЕКТИВУ

СКОРО наша страна отметит иые слова — высоко нести звание

■ 60-летие Советской Армии и гражданина Советского Союза,
Военно-Морского Флота. Учрежде- Патриотическую тему в культу р-

ния культуры готовятся к тому, но-просветительных учреждениях

чтобы этот праздник вылился в нельзя замыкать только в рамки

яркий рассказ о нашей армии, о подготовки к 60-летию Советской
тех, кто сегодня несет нелегкую Армии. Она должна звучать повсе-

службу в военных частях, о тех, дневно, органически сливаться с

кто в годы Великой Отечественной мероприятиями, служащими шко-

войны ковал победу над фашиз- лой нравственного, эстетического
мом.

Таково    направ-

ление  вечера  «Мы
помним   годы бое-
вые»,          который
планируют    прове-

сти   в   преддверии

знаменате л ь и о и

даты       работники
Загривского Дома культуры, тако-

во направление всех вечеров, кото-
рые пройдут накануне праздника в

других культурных учреждениях.

Патриотическая тематика за-

нимает ведущее место в Вы-
скатском Доме культуры. Она
включает в себя краеведческую,
поисковую работу, организрван-

лую заведующей Выскатским
филиалом объединенной районной
библиотеки Р. С, Антоновой, такие
кинолектории, как «Ленин и со-
временность», устные журналы «В
сердцах народов», посвященные
В. И. Ленину, его соратникам по
борьбе за Советскую власть. Вечер
«Село мое родное» рассказал мо-
лодежи о земляках-ветеранах Ве-
ликой Отечественной и граждан-
ской войн. Большая заслуга во
всей этой работе принадлежит ди-

ректору Дома культуры Г. П.
Ермачковой.

Традиционными в Домах куль-

туры села и города становятся ве-
чера, посвященные проводам юно-

шей в ряды Советской Армии,
Приятно отметить, что в Старо-
польском Доме культуры оформлен
альбом по следам этого запомина-
ющегося события в жизни села.

Большую политическую направ-

ленность носят вечера «Я —граж-

данин Советского Союза», которые
практикуются в Доме культуры
горняков. Дворце культуры завода

«Сланцы», На них юноши, которым

завтра предстоит служить в ар-
мии, встречаются с ветеранами

Великой Отечественной войны и
труда, передовиками производства,

получают от старших напутствен-

отношении уже накоплен опреде-

ленный опыт. Составляя сценарии

новогодних праздников, работники
культуры включили в них рассказ

о том, чем знаменателен для со-

ветских людей год уходящий, о

трудовом повседневном подвиге

нашего народа.

Однако еще далеко не все фор-
мы работы используются в плане

патриотического воспитания трудя-

щихся, молодежи. Необходимо
шире включать в программу кон-

цертов, в репертуар коллективов

художественной самодеятельности
номера, вызывающие чувство гор-

дости за советскую страну, ее лю-

дей, используя действенное искус-

ство кино, планово организовывать

тематический показ документаль-

ных, художественных фильмов с

привлечением к этому лекторских

сил. Желательно, чтобы глубже
строилась работа клуба ветеранов

Великой Отечественной войны и

труда. Организуя на своих тради-

ционных вечерах отдых для людей
старшего поколения, можно прак-

тиковать встречи с молодежью,

Большой эффект принесет единств

во в этом направлении работы
культурных учреждений с комсо-

мольскими, партийными организа-

циями   предприятий,   учреждений.
Не так много осталось до 23

февраля — Дня Советской Армии
и Военно-Морского Флота. Поэто-
му уже сейчас нужно пересмот-

реть свои резервы в плане патрио-
тического воспитания трудящихся,

выработать четкий план работы и
не только к знаменательной дате,

но и на перспективу.
В. КАРАСЕВА.

*

СЛУШАЕТСЯ  ДЕЛО

Судят   товарищи

Т о в а р и щеский
суд, руководству-

ясь      статьей     15
При домоуправлении завода

«Сланцы» есть товарищеский суд.
Председателем его является В, А.
Николаева, члены суда — Е. П.
Васильева, Ц. Г. Вальтер, секре-
тарь 3, А. Давыдова.

Разные дела приходится раз-
бирать составу суда и выводы де-
лать разные. Иногда достаточно
бывает разговора, чтобы стороны
поняли свою неправоту и помири-
лись. Иногда приходится прибе-
гать к более суровым 'мерам. "

...Этот сыр-бор разгорелся из-за
собаки, которая укусила девяти-
летнюю девочку. В больнице, сде-

лав девочке уколы, посоветовали
матери поймать собаку, чтобы об-
следовать ее в ветлечебнице. Но
тут на «защиту» животного

встали некоторые из жильцов до-
ма № 52 по улице' Гагарина, уст-
роили скандал и выпустили соба-
ку во двор.

«Положения о товарищеских су-

дах», подверг М. Д. Леонтьеву
штрафу в размере 10 рублей, Н. Д.
Сорокиной и А. С. Ильиной решено
объявить общественный выговор.

Из отдела внутренних дел посту-
пили материалы на квартиросъем-

щицу Р. Б. Иович и ее дочь Л. В.
Александрову, проживающих в до-
ме № 52 по улице Гагарина. Жен-
щины недостойно ведут себя в

быту, плохо влияют на воспита-
ние пятилетнего сына и внука.

Товарищеский   суд   рассмотрел
представленные  материалы и  вы-
нес решение:  объявить Р. Б. Ио-

-вич и Л. В. Александровой обще-
ственный выговор.   Одновременно
обе предупреждены, что при пов-
торении   подобного   к   ним будут
приняты более строгие меры.

Н. ДМИТРИЕВА,
управдом домоуправления за-
вода «Сланцы».



Н о р р е с-

п о н д е н т ы

ТАСС и АПН

сообщают...

МЕЖДУНАРОДНЫЕ   ЗАМЕТКИ

ЗАКОНОМЕРНАЯ
«И ЕОЖИ Д А Н Н ОСТЬ»»

В капиталистическом мире ,

набирают силу протекционист-

ские тенденции, грозящие подо- "

рвать механизм международ-

ной торговли. Стремясь огра-

дить внутренний рынок и свой
национальный бизнес от конку-

ренции со стороны других

стран, развитые государства

возводят на пути иностранной
продукции разного рода торго-

вые барьеры. При этом они не

останавливаются перед наруше-

нием своих обещаний и ранее

подписанных соглашений.

Красноречивым примером по-
добной политики может слу-

жить решение США о повыше-
нии на 50 процентов таможен-
ных пошлин на импортируемый
в страну сахар. Недавно запад-

ноевропейская «девятка» также

приняла решение резко сокра-

тить импорт текстильных изде-

лий из 33 развивающихся
стран, которые, если верить за-

правилам ЕЭС, «наводнили» их

рынки своей продукцией.

Для общественности, деловых

и политических кругов стран

Юго-Восточной Азии протек-
ционистская акция американ-

ского правительства была, ве-

роятно, особенно неожиданной.
Ведь прошло всего лишь два
месяца со времени переговоров

в Маниле между представите-
лями стран Ассоциации госу-

дарств Юго-Восточной Азии
(АСЕАН) и Соединенных Шта-
тов, в ходе которых глава аме-

риканской делегации, замести-

тель государственного секрета-
ря Ричард Купер произнес не-

мало красивых слов о важном

значении для судеб мира лик-

видации торговых барьеров, В
совместном заявлении США —

АСЕАН было подчеркнуто, что

все страны должны отвергнуть

протекционизм.

Озабоченность членов АСЕАН
и других развивающихся стран

положением дел в мировой тор-
говле вполне объяснима. В
последнее время под влиянием

самого серьезного после 30-х
годов экономического и валют-
ного кризисов в капиталистиче-

ском мире все более ощутимой
становится угроза торгового

протекционизма и дискримина-

ции, с помощью которых Запад
пытается укрепить свою хро-
мающую экономику за счет

стран «третьего мира». Сейчас
около 16 процентов экспорта

развивающихся стран в про-

мышленно развитые государст-
ва попадает под действие та-
моженных ограничений и при-
мерно 21 процент затрагивает-
ся различными нетарифными
ограничениями.

В результате дискриминаци-

онной торговой политики капи-

талистических держав развива-

ющиеся страны теряют громад-
ные средства, столь необходи-
мые им для национального раз-

вития. По данным Конференции
ООН по торговле и развитию
(ЮНКТАД), либерализация
торговли только сельскохозяй-
ственными товарами позволила

бы освободившимся государст-

вам дополнительно получать
ежегодно 10 миллиардов долла-

ров. Если же индустриально

развитые страны капитализма

полиостью устранят дискрими-

национные барьеры и на пути

промышленных товаров, произ-

веденных в «третьем мире», то

доходы развивающихся стран,
по подсчетам Международного
банка реконструкции и разви-

тия (МБРР), могли бы увели-

читься к 1985 году до 94 мил-

лиардов долларов (в 1975 го-

ду они составили 33 миллиар-

да).

Все это объясняет жизненно

важное значение для молодых

освободившихся государств

борьбы против бсякого рода ог-

раничений в мировой торговле.

В     коммюнике         совещания

АСЕАН в верхах, состоявшего-

ч ся в августе 1977 года в столи-

це Малайзии Куала-Лумпуре,

отмечалось, что руководители

Индонезии, Филиппин, Малай-
зии, Сингапура и Таиланда «с

беспокойством рассмотрели во-

вопрос о распространении про-

текционистских тенденций, па-

губно отражающихся на эконо-

мическом состоянии стран ре-

гиона». Они обратились к капи-

талистическому Западу с при-

зывом незамедлительно пред-

принять шаги к устранению та-

моженных барьеров.

Советский Союз еще более 10
лет назад отменил все пошли-

ны на товары из развивающих-

ся стран, В Юго-Восточной
Азии надеялись, что и капита-

листические державы предпри-

мут шаги в этом напоавленни.

«Мы полагаем, — заявил, на-

пример, заместитель премьер-

министра Малайзии Махатир
Мохамад во время своего визи-

та в США, — что администра-

ция Дж. Картера способна оце-

нить наши проблемы и не поз-

волит протекционистским тен-

денциям затормозить развитие

наших отношений».

После встречи в Маниле, в

ходе которой американская

сторона выставляла себя «ве-

ликим поборником» свободной
торговли, в политических кру-

гах АСЕАН укрепилось мнение,
что эти надежды небезоснова-
тельны. Однако очередное по-

вышение импортных тарифов
показало, что как Соединенные
Штаты, так и другие империа-

листические державы, прикры-

ваясь словами о «необходимо-
сти' либерализации торговой
политики», по-прежнему стоят

"ка протекционистских позици-

ях, наносящих серьезный ущерб
экономике          развивающихся

стран. Монополистический ка-

питал отбрасывает всякие цере-

монии, когда дело идет о соб-
ственных барышах и возможно-

сти ограбить ближнего.

А. ЯКУБОВ.   ,

(АПН)

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Надежде. Дмитриевне
БАРКОВОЙ

Поздравляем с днем рождения

и уходом на заслуженный отдых.
Желаем счастья, здоровья, бодро-
сти. Благодарим за многолетний
труд.

Коллектив Дома пионеров.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 10 ЯНВАРЯ
8,00 — «Время». 8,35 — Утрен-

няя гимнастика. 8.50 — «Приклю-
чения Мюнхаузена», Телевизион-
ный многосерийный мультиплика-

ционный фильм, 3 и 4-я серии.

9.10 — «Творчество юных». Кон-
церт коллективов детской художе-

ственной самодеятельности. 9.35 —

«Вечный зов». Телевизионный мнв-
госерийный            художественный
фильм. 2-я серия. «Ночь перед

рассветом». 10.45 — «Клуб кино-

путешествий». 14,30 — Программа
документальных фильмов социа-

листических стран. 15.25 — «Род-
ная природа». -45.45 — М. Твен.
«Приключения Тома' Сойера».
16.15 — «Спортивный класс», 10.55

' — Фильм — детям. «Приключения
Калле : сыщика». Телевизионный
художественный фильм. 2-я серия.

18,00 — Новости. 18.15 — «Хоро-
шо, собака». Научно-популярный
фильм для детей. 18.45 — Кон-
церт ансамбля электро-музыкаль-

ных инструментов Центрального
телевидения и Всесоюзного радио

под управлением заслуженного ар-
тиста РСФСР В. Мещерина. 19.15
—   «Магнитное притяжение». Пе-
редача 1-я. 19.45 — «Вечный зов».

Телевизионный многосерийный ху-
дожественный фильм. 3-я серия,

«В чем твоя вера?», 21.00 —«Вре-
мя». Информационная программа.
21.30 — Всесоюзные соревнования
сильнейших фигуристов. Мужчины,
Произвольная программа. Переда-
ча из Одессы. 22,15 — С. Есенин.
«Анна Снегина», Исполняет артист
В. Золотухин. По окончании— Но-
вости.

СРЕДА, 11  ЯНВАРЯ

8,00 — «Время», 8,35 — Утрен-
няя гимнастика, 8,50 — «Спортив-
ный класс». 9.30 — «Вечный зов».

Телефильм. 3-я серия, 10.45 —

С. Есенин— «Анна Снегина».  14.30
—  «Твой труд — твоя высота».
15.30 — «По музеям и выставоч-
ным залам». 15.50 — «Творчество
В. Луговского». 16,30 — «Объек-
тив». 17.00 — «Наука сегодня».
17,30 — «Отзовитесь, горнисты!».
18.15 — Выступает ансамбль «Сме-
ричка». 18.45 — «Человек и за-
кон», 19.15 — Тираж «Спортлото».
19.25 — «Магнитное притяжение».

Передача 2-я. 19.55 — «Вечный
зов». Телефильм. 4-я серия.  21.00
—   «Время», 21.30 — Показатель-
ные выступления сильнейших фи-
гуристов страны.

ЧЕТВЕРГ, 12 ЯНВАРЯ     .

8.00 — «Время». 8.35 — Утрен-
няя гимнастика. 8.50 — «Отзови-
тесь, горнисты!». 9.20 — «Вечный
зов». Телефильм, 4-я  серия.  10.25
—   Фильм-концерт. 14.30 — Доку-
ментальные фильмы. 15.25 — «Рас-
сказы о декабристах». 16.20 —

«Родная природа». 16.45 — «Рус-
ская речь». 17.15 — «Веселые стар-
ты».  18,15 — «В каждом рисунке
—  солнце». 18.30 — «Ленинский
университет  миллионов».  19.00 —

Международная товарищеская

встреча по хоккею. Команда ВХА
«Ныо Ингленд» — сборная СССР.
21,00 — «Время». 21.30 — Доку-
ментальный фильм, 22,10 — «Теле-
театр  принимает  гостей».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 10 ЯНВАРЯ
18.00 — Для Школьников, «Ле-

лишна из третьего подъезда». Те-
левизионный спектакль по мотивам

одноименной повести Л. Давыды-
чева. 18,55 — Реклама. 19,00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19,30 — Ленинград-
ский почерк. 20.00 — «Стадион»,
Спортивная программа. 20.30 —

«От 14 до 18». Программа для

юношества/ 21.00 — Концерт ан-
самбля русских народных инстру-

ментов           под         управлением

М. Шейнкмана. 21.30 — «Угрюм-
река». Телевизионный художест-

венный фильм. 2-я серия. «Анфи-
са». По окончании — Новости.

СРЕДА, 11 ЯНВАРЯ"
18,00 — Для детей. «По страни-

цам журнала «Солнцеворот».
18.30 — «Вечно живое бельканто».
Фильм-концерт. 19.00 — '^Лении-,
град». Информационная програм-

ма. 19.30 — «Телевизионный еж».

19.45 — «По вашим письмам».

Фрагменты телевизионных спек-

таклей. 21.00 — «Горы, горы»,
«Букет Ала-Тау». Телефильмы.
21.30 — «Угрюм-река». 3-я серия.

—«Предательство». 22.35 — «Доб-
ро пожаловать!». Поют Нора Бум-
биерн и Виктор Лапченок. Цо
окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, Ю ЯНВАРЯ
8,50 — «Раскрытый мир»: «Маг-

нитная гидродинамика», 9.00 —

Программа передач. 9.05 — «На-
ладчик». Телефильм. 9.20 — «Пре-
дисловие к профессии». Докумен-
тальный телефильм: 9.40 — «Юри-
ны». Телефильм. 10.00 — «Буэиос,
компаньеро!». Телефильм. 11.45 —

13.00 — Художественный фильм
«Безумие». 15.20 — Программа
передач, 16.15 — Для детей ку-

кольный фильм «Волшебник Изум-
рудного города», X серия (на аст.
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срочно требуются

ПРОРАБЫ,   МАСТЕРА    (со
строительным образованием   и

со стажем  работы),
СЛЕСАРИ - ТРУБОУКЛАД-

ЧИКИ,
Г А 3 О ЭЛЕКТРОСВАРЩИ

КИ,
СТРОПАЛИ,
МАШИНИСТЫ экскавато-

ров,

МАШИНИСТЫ  бульдозеров.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7-а. Те-
лефоны 2-10-31, доб. 94—2
звонка.

1—1

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКОМУ   ЗАВОДУ
ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ТОКАРИ,
ТОКАРИ-РАСТОЧНИКИ,
ФРЕЗЕРОВЩИКИ,
СЛЕСАРИ.

4—2

КОМБИНАТУ
БЛАГОУСТРОЙСТВА

ТРЕБУЮТСЯ

ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИК,
АВТОСЛЕСАРИ.

2—2

языке). 16.35 — «От песни к пес-

не». Музыкальный фильм. 17.00 —

«Телешкола». «Будь готов!». 17.30
—  «Актуальная камера» (на рус-

ском языке). 17.45 — Чемпионат
СССР по волейболу среди муж-

ских команд высшей лиги: «Ка-
лев» (Таллин) — ЦСКА. Трансля-
ция из спортхолла «Калев».   19.30
—  «Концертная студия», «Прислу-
шайся, музыка». 20.00 — «Детский
экран», «В объективе — природа».

20.20 — Реклама. 20.30 — «Ак-
туальная камера». 21.30 — «Кру-
говое движение». 22.00 — Худо-
жественный телефильм «Труф-
фальдиио Из Бергамо», I серия!
23^ — 23.20 — Раскрытый мир:
«Автомобиль  и немного статистп-

СРЕДА, 1 1 ЯНВАРЯ
8,50 — Раскрытый мир: «Ме-

щерская зональная». 9.00 — Про-

грамма передач. 9,05 *гг. «Хирург;».

Документальный фильм. 9.20 х-

Для детей мультфильм «Лаби-
ринт». 9.40 — «Образцы танца».

Музыкальный фильм.   11.35 — 13.10

—  «Каменный властелин». Фильм-
спектакль. 15.20 — Программа пе-

редач. 15.25 — «Буэиос, ком-

паньеро!». Телефильм. 15.40 — Ко-
роткометражный фильм «Когур-
чакбоз». 16.05 — «Необычный

рейс».' Музыкальный фильм. 17.00

-- «Юрины». Документальный
фильм. 17.20 — Новости. Вечерняя

программа. 17.30 — «Актуальная
камера» (иа русском языке). 17.45
—  Чемпионат СССР по волейболу

среди мужских команд, высшей Ли-
ги. «Калев» (Таллин) —«Радиотех-
ник». (Рига). Трансляция из спорт-

холла «Калев». 19.30 — «Картин-
ки с выставки». 19.45 — «Моло-
дежная студия». «Доверие».  20.00
—  «Детский экран». «Эй, мальчи-

ки!». 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.30 — Полчаса сельским,

труженикам. 22.00 — Концерт-
конкурс им. А. Ойта. «Таллин-78»,
I часть (в записи). 22.45 — 23.30
—  «Этакий Ирд, или 100 лет теат-

ра «Ванемуйне». Документальный
фильм.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 10 янва-

ря — «Только вдвоем». Начало в

17, 19, 21 час. Для детей. «РВС».-
Начало в 15 часов.

дом культуры горняков.
10 января — новый цветной фран-
цузский кинофильм «Это случи-
лось в праздник». Начало в 19, 21
час 15 минут. Для детей. «Рикки-
Тикки-Тави». Начало в 12 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД*. 10 янва-

ря — новый цветной художествен-

ный фильм «Служебный роман».

(Две серии). Начало в 11, 15,
18,15, 21 час." 11 января — «Слу-
жебный роман». Начало в 11, 15,
18.15, 21 час.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

приглашает на работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-
МОНТНИКОВ,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-
рудования,

СЛЕСАРЕЙ   -   САНТЕХНИ-
КОВ,

ПОМОЩНИКА    МАШИНИ-
СТА ЭКСКАВАТОРА,

ТРАНСПОРТЕРЩИЦ,
ДВОРНИКА ЖКО,
ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИКОВ.

■   С предложениями   обращать-
ся в отдел кадров Сланцевского
цементного завода.

.3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

ШОФЕРА,
ТОКАРЬ ПО ДЕРЕВУ,
РАБОЧИЕ иа лесозаготовку,

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР.
Обращаться в отдел кадров.

3—2

Л

СЛАНЦЕВСКОЕ
РО. «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»   ,

объявляет прием

на 6-месячные курсы

ТРАКТОРИСТОВ.
За справками обращаться в

отдел кадров до 10 января

1978 года.

2—2

Благодарим коллектив шахты имени С. М. Кирова за оказанную
помощь в похоронах нашей матери и бабушки Гавриловрй  Елены
Петровны.
__________________________ '_________ '         _____          Анохины.

Благодарим коллектив ПМК-102 треста № 63, соседей, близких
и друзей за помощь, оказанную в похоронах нашего любимого му-
жа    и    отца    Козырева   Егора   Михайловича.

Жена и дочь.
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